

広報えひな

市の木つけ



市の花さつき

每月1日・15日発行

下今泉 今泉村が分村して
できた村。泉は上
今泉の常泉院の三日月井を指す

しもいまいづな 今泉村が分村して
下今泉 できた村。泉は上
今泉の常泉院の三日月井を指す。

免行・海老名市役所・海老名市国分155／編集・秘書広報課／電話・31-2111（代）／〒243-04



出荷時期には次男の健二君もお手伝い? (神部さんの温室で)

バラ栽培の歴史

調に進んだ訳ではなく、昭和四十四年のオイルショックでは温室効果用の重油の値が倍以上に上がり、かん水用の塩化ビニール管が一本も入手できなくなつたことと、また、ちょっとした不注意からバラバラを枯らしてしまったことなど

神部さんが最初に行った作業は「天地返し」(土を堀り起こして)たい肥を入れる作業、バラは「地作り」と言われ栽培には良質の土壌が欠かせませんので、神部さんはこの作業に一日十時間、約一ヶ月の期間を費しました。

その後、昭和四十三年に平塚市へ移り、小泉清一の先進農家で研修を終えた小泉清一さん（本姓、35歳）が、神奈川県治山治水課に勤めていた。彼は、この地で「ハラ栽培」を開始した。二人に刺激されて、四十年後半から、市南部を中心に、バラの専作経営で栽培を中止しました。

り、過去、バラの品評会では慶應水産大臣賞など数々の賞を得ています。

神部さんは最初に行った作業は「天地返し」(土を掘り起)にして、
「いたい肥を運ぶ作業」バラは。地作り。と言われる程は、良質の
壤が大切なのは、良質の土で、良質の作物を育む。土作りは、
はの作業で、一日十時間、約一か月の期間を費やしました。
月の期間を費やしました。
天地返しを終え、苗を植えたところには、バラが自分の子供のように思え、
毎朝温室に足を運ぶことが、何よりも嬉しいです。

市内のバラ栽培の歴史は浅く、昭和十九年、戦前からカーネーション栽培を続けていた農家が高級バラに着目して栽培したのが始まりです。中古内や本郷でバラ栽培を行うなどバラ栽培者も漸減的につながります。

で栽培を中止しました。その後昭和四十三年に平塚市の先進農家で研修を終えた小泉清一さん(本姓、35歳、神奈川県治さん)が本格的なバラ栽培を開始、二人に刺激されて四十年後半から市南部を中心に、バラの専作経り、過去、バラの品評会では農林水産大臣賞など数々の賞を獲得しています。

最近は、バラ栽培にハーナルコンピューターを導入する農家も現れバラ作りも新しい時代に入ろうとしています。

「バラはティリケートなどひで、
世話をすればしただけの結果が現
れます。愛情を注がなければ良い
花は咲きません」。

「…、神部さんは我々の舌能力を重ねておもひだした。

）ついた栽培上の問題や、バラ経営の将来に対する不安に悩まされながらも、神部さんは「（この次は）美しいバラが咲くだつ」といった強い期待感を抱えながら、作りに励みました。

高まっていきます。

当分、神部さんにとってはじめて充実した日々が続きそうです。

将来の夢は「あまり見覚えがない現在の農園をオランダ農場のように美しい環境に変えて、その中で働く」とだそうで、バラに注ぐ神部さんの情熱はますます充実しています。

その気品や香りが多くの
女王。と呼ばれ、カーネー、
で市の名産のひとつになつて
九十万本（推定）のバラが
すが、このバラ作りの苦労
（三五）に聞いてみました。

人々に愛されているバラは、花のショーン、スイートビなどと共にあります。現在市内から年間約百東京・横浜方面に荷卸されていまや喜びを門沢橋の神部喜治さん

バラば市の名産

東京・横浜方面に年間190万本出荷

12月の相談

市役所一階案内隣り	(会33・四一〇〇直通)
一般	日曜祝日を除く
	毎日午前8時半
午後5時	(土曜は正午)
一般	電話でもOK…
法律	午前10時～午後4時
登記	13日(木)午後1時
人権	14日(金)午後1時～4時
人権特設	6日(木)午前10時～午後3時
宅地建物	15日(土)午前9時～正午
行政	21日(金)午後1時～4時
ボランティア	毎週火曜午前9時～午後3時
ボランティア	毎週火曜午前9時～午後3時
教育・就学	毎週土曜
教育	日12月22日まで
青少年	午前9時～11時、 教育委員会指導室「申込込 み制・電話で同室内26」
立図書館	午前9時～11時、市 の本人または保護者▽問合 い合わせ▽青少年相談所(会 32・一〇一)



若さはつらつ

バスケット(女子)に親しむ

「チエリー」

多年にわたり
会員が選ばれた現在は、
ココローションプレーの強化

会の代表を務め



平均年齢22歳の女性ばかり

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

県道吉岡海老名線の両側にある
桜並木は、私たちの街のシンボルとして愛着を感じ、いつまでも美しさを保護したいと思っています。
ところで緩衝帯側の並木については、いつもきれいに手入れがされているのですが、当市側については、桜の木の間に植え込んであるツツジなどが伸び放題で、年々木の美感を損ねています。また、草が生い茂っているため空力による、「ミミ」などが目立ちます。

桜並木の手入を

市において、緑地帯の適切な管理をお願いできなくてしょうか。
(国分寺台五丁目 青木秀子)

十月二十八日、門脇橋小学校体育館でジャズダンス同好会「ビューティ・アンド・ヘルシーサークル」(山本先生会長、会員100人)が年一回のおさらい会を開いた。同サークルは五年前、中野・門脇橋の主婦を中心に「健康クラブ」

お母さんステキ！

ホビタス

の名で発足、「二十代から四十年までの会員は週回、山本さんの指導で練習に励んで『身心とも健康になる』『ストレス解消』と最適」と好評を博している。当団はレオタード姿の会員八十人が、ディスクゴルフのリズムに乗って日々の成果を披露した。

の名で発足し、今年四月に現在の会名に変わった。二十代から四十代までの会員は週二回、山本さんの指導で練習に励んでいて、「心身とも健康になる」「ストレス解消に

心温まる心遣い

國分寺台三丁目 小林保夫

おける心遣いの大切さの見本を見ることが出来ました。

語はがごたごれだけのことですが、意義は大きく、心温まるものを感じました。同時に人間社会に

私はその初めの言葉に促され担当の係へ案内してもらい、無吐足を運ぶことなく、その場で用事を済ますことが出来ました。

と「せいかく来られたのですか？」
その係へ案内し、説明します。「
応聞いていかれたら」と、担当
係へ案内してくれました。

所に赴きました。しかし、指揮の場所には職員がだれもいないので不審に思い、ちょうど通り合った女子職員に通知用紙を見せねたところ、指定の日を間違えただろうと、バスで来ましたとのことです。その時、女子職員は「バスで来られたのですか」と尋ね、私が「まだ出直します」と答うすぐさまに駆け寄りました。

同大会は、小学生と大人を含む

親子が一緒に歩いて移動保育・中河内・上河内・本郷の自然を歩き回る「徒步オリエンテーリング大回

市南部でオリエンテーリング

親子で文字探し

に、会場の子供たちから「お母さん、ステキ！」といった声援が聞かれました。

年少女などの姿に扮してのダンス

イントで文字をチェック

もを食べる

卷之二

支那通志

まいの数を当てた人には、現物
がプレゼントされた。

372